
Mi gran vida
personal

¡Hola! Soy Manuel Páez, nací en la clínica Bolivariana en
Medellín, Colombia a las 2:00 pm el 10 de marzo del 2012 y

tengo 10 años, vivo en Sabaneta. 
Mi familia está conformada por cuatro personas, mi mamá,

mi hermana, mi papá, y yo además de mis gatos, que se
llaman León y Luna.

 
En este momento vivo con mi mamá y mi hermana porque
mi papá se fue para Estados Unidos EEUU. Los nombres de

mis familiares son Sara, Esteban y Mónica. 
En el 2013 yo tenía un año y mi mamá estaba embarazada

de mi hermana. 
 

 
 



 El 9 de Agosto del 2013 mi hermana nació, yo no me esperaba tener una hermana, yo
dije como ¿qué? ¿Quién es ella?. Recuerdo más o menos una foto de ella que mi papá

la cargaba. 
En el 2014 empecé a estudiar en el Jardín infantil era un colegio de monjas. En 2015 ya

estaba en el jardín con mi hermana Sara y jugábamos demasiado e interrumpíamos
clase, no la dejaba de perseguir. También fuimos al dia de la antioqueñidad juntos.

 



En el 2016 fui a EEUU a New York, Washington y Connecticut donde vi por primera vez nieve y
también hice un muñeco. También en New York me monté en un barco y vimos la Estatua de la
Libertad, era frío el lugar. Después me monté en un bus grande, nos montamos en el 2 piso, fue

una vista impresionante. También me compraron un juguete de cars. 
 

Un año después en 2017, vivimos en Holanda, era horrendo el frío, me tenía que poner 2 medias
todos los días. Había muchas bicicletas, el transporte solo era eso bicicleta y ya no me aguantaba

las bicicletas. El 23 de junio volvimos a Colombia fueron 5 meses en Holanda.

 Vinimos a Medellín en Agosto de 2017 a estudiar
en un jardin llamado Pinocho en el Velódromo. Me

sacaron de ese Jardín, no eran tan divertidas las
clases y además entré a un jardín que se llama
Gimnasio Cantábrico donde canté una canción

navideña a finales del 2018.



Un tiempo después, en 2019 nos fuimos a Bogotá donde entré a un
colegio llamado el Gimnasio Campestre los Alpes a primero. Cuando
salía a vacaciones (marzo, junio-julio y octubre) veníamos a Medellín

y a finales de 2019 nos regresamos otra vez a vivir a Medellín.

En el 2020 vivía en el Poblado y me metieron a un nuevo colegio
llamado Soleira. No hice tantos amigos porque la pandemia me
impidió la presencialidad, tuve las clases en zoom y no eran tan

divertidas como las presenciales. 



 
Al inicio del 2021 entré a tercero, 3 días
íbamos y dos no. Las clases las entendía

todas porque ya había visto lo que decía la
profe en el colegio de Bogotá. Después de
Semana Santa, me pasaron de 3º a 4º pero

los niños de ese salón no eran tan
agradables conmigo porque me habían

pasado a 4º sin completar 3º y me
molestaban. 

En 2021 también empecé en los Scouts
 



Me sacaron de ese colegio porque no tenía tantos amigos en ese salón y
entonces me cambiaron de colegio al colegio Colombo Francés. Estoy en 5º
con mis amigos que se llaman Anyelo, Jerónimo, José Franco, José Gabriel,
Juan David, Martín, Tomás, Antonio, Manuel Alberto y Lorenzo y además
juego fútbol casi todo el tiempo en mi unidad. por eso el 2022 ha sido el

mejor año para mi.  
 


